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日前，由韩国广播协会主
办，韩国 KBS、MBC、SBS、

EBS等电视台联合协办的
“第一届首尔电视剧盛典”在
韩国首都首尔颁出各大奖项。
中、日、韩三国的电视剧《我
的名字叫金三顺》《乔家大
院》《TheViolin》分别获得
迷你剧、长篇剧、短篇剧的最

佳作品奖。最佳女演员奖则由
78岁的中国天津演员、《守
望幸福》女主角鲁园摘得。

第一届首尔电视剧盛典
可谓是一场亚洲电视人的聚
会，在韩国刮起一阵“汉风”
的中国热播剧集《乔家大院》

主演陈建斌代表剧组上台领
奖。当一袭红衣的鲁园出现在
颁奖台上时，韩国观众对这位
演技精湛的老太太报以热烈
的掌声。此次，鲁园战胜了韩

国众多知名女星，成为第一届
电视剧盛典的最佳女主角。主

办方对于鲁园的评价是：将一
位智力障碍老人的喜怒哀乐
表演得惟妙惟肖。

去年，鲁园曾经凭借《守
望幸福》获得了飞天奖最佳
女主角奖，此次再次凭借这
个角色摘得国际大奖，体现

了这位老艺术家深厚的表演
功力。鲁园早前接受记者采
访时，对《守望幸福》中的这
个患有老年痴呆症的老人角
色感情深厚，她告诉记者，为
了能够更准确地表演，她多
次到敬老院和这些老人在一

起生活。她说：“艺术来源于
生活，对于影视剧来讲，华丽
的外表远没有朴实的内涵吸
引人，我们平常的生活是表
演最大的源泉。” 345

成为“好男儿”冠军后，
蒲巴甲星途看好。昨天，他已

经和名导关锦鹏碰头，极有希
望出演关导新片《迷失重庆》。

昨天记者获悉，香港名导
关锦鹏和台湾滚石创始人之
一张培仁悄然约见了蒲巴甲。
东方卫视方面透露，关导此行
主要是为正在筹拍的电影

《迷失重庆》寻找男主角，投
资方十分看好形象俊美、歌艺

出众的蒲巴甲。张培仁的作
陪，极有可能是考察蒲巴甲是
否能够同时演唱该片主题歌。

关导和张培仁观看了

《喜玛拉雅王子》的片花，并
和蒲巴甲进行了交流，东方
卫视方面称：“关导他们称赞
蒲巴甲未来在音乐、电影方
面都很有前途，不过双方还
没有谈到合作细节，只是进
行前期接触。”前不久，关锦

鹏放话，新片《迷失重庆》将

到重庆拍摄。该片讲述一群
流浪的年轻人在重庆的生

活，包括他们的爱情、事业。
蒲巴甲是四川阿坝州人，也是

“好男儿”重庆赛区冠军，在
九寨沟一表演团体工作的经
历也很符合片中浪迹都市的
感觉。因此，他极有可能被关
导选上，与舒淇对戏。 67

89:;<=>

efghij

?@*ABCDEFGHIJKLM NEAOPQR;<STUVWXY

NZ[\]^_`MR !""# aGbcdefghijkljmnoMFGcde

fVp89:kPq(MrstSPuvw] xyzMN-E{|}~NZVp

k���P] ����k��������M����G���-E��Qij

��k]

��������

� Xd¡¢£,[¤

d¥¦§¨©ª«

刘德华昨天早上乘坐飞

机专程赶到北京出席这一活
动，下午身着便装出席启动
仪式。现场播出刘德华中午
到北京友谊医院探望肝病患
者的一段视频。本次活动由
中国肝炎防治基金会发起，
为提高公众对乙肝的关注，

主办方特邀田壮壮执导、刘
德华主演一部防治肝炎的公
益宣传短片。

为宣传防治肝炎，刘德
华填词创作了新歌《心肝宝
贝》。昨天恰逢傅彪去世一
周年，刘德华说：“我知道傅

老师是被肝病夺去生命的，
本来自己也想通过文字或镜
头表达我的哀思，但又觉得
这太悲情了，因为真正的怀
念是放在心底的。今天我做
的这些事情，也是对他的一
种悼念方式。”

从 9月开始，刘德华主
演的这部乙肝防治公益宣传
片将在全国电视台、电台同
时发布，歌曲《心肝宝贝》的
音乐录影带也会登陆城市户
外传媒。刘德华承诺为肝炎
基金会到各地宣传，以筹募

更多基金。

D�¬®¯°�

有记者问刘德华去探望

病人会不会担心被传染，刘
德华说没必要担心这个，随
后表示自己非常重视健康问
题，有自己的家庭医生，每 3
到 6个月就会检查一次身
体。之后，刘德华说的话令在
场记者大吃一惊，“我有两种

病，胆固醇高是遗传的，我还
是乙肝病毒携带者。”

这是刘德华首次在公开
场合承认自己是乙肝病毒携
带者，不过他表示并不是因为
这个才答应出任宣传大使。他
并肯定地说，如果长期治疗，

不会影响工作和周围的人，还
让记者们不用担心他会因为
工作劳累而影响身体。“我现
在身体很好，每天保证8小时
睡眠。如果有问题，我一定会
停下工作，不会让工作影响到
身体，请大家放心。”他跟大

家开玩笑说：“你们怎么离我
那么远了？乙肝是不会通过空
气传染的。”

说到患病原因，刘德华
说自己出生在农村，发现有
病后就去医院，可是条件不
是很好，治疗一段时间后就

去了城市，“别人没有从外表

看出我有病，我也从
来没有在公众场合
说过这个事情。这
个病，男人的发病
率比较高，男人总是
很难开口说。”至于
歌迷知道这个消息
会不会产生顾忌，
刘德华非常坦
诚地说自己也
不知道，“我
从来没有因
此而羞于见
人”。3�
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